

里見地区交流センター運営協議会総会 および里見地区会議が開催されました

10月25日(金)、令和元年度 第2回 里見地区交流センター運営協議会総会、および里見地区会議が開催されました。

事務局より、令和元年度里見地区交流センター上半期事業の実施状況についての説明があり、次いで下半期の事業計画と、里見地区会議ハード事業の進捗状況についての説明がなされました。



地域性により、冬期間の事業が多くなっており、このあと各専門部ごとに部会を開催し、事業実施に向けての準備を進めて行く事で、修正を含めた下半期の事業計画が了承されました。

まぼろしの雄勝城 発掘調査が行われました

雄勝城は
造山にあった？

10月6日から13日まで、造山字蝦夷塚地内において、民間団体「雄勝城・駅家研究会」による発掘調査が行われました。

前号でもお知らせした通り、8世紀に造られた城柵・雄勝城の「造山説」を証明するための調査で、悪天候の日もありましたが、ボランティアの協力もあり予定の調査を終えたようでした。

この調査の報告を兼ねた『歴史文化講演会』を、このあとのセンター事業で計画したいと検討しているところです。



発掘調査の様子

令和元年10月より、里見地区交流センター長 兼 里見公民館長が交代しましたのでお知らせします。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。(敬称略)

- ◆ 退任 石塚 好明 (沼田)
- ◆ 新任 皆川 規和 (桑ノ木)

芸術文化祭 in 里見

第5回 みんなの作品展示会

10月30日(水)～11月2日(土) 開催しました

たくさんの方のご来館・ご観覧 ありがとうございました。



今年で5回目の開催となった「みんなの作品展示会」に、地域内外からたくさんの方が足を運んで下さり、ゆっくり観覧していただきました。

編み物やパッチワークなどの手芸作品をはじめ、昨年度、里見公民館賞を受賞された石橋喜一さん(造山)のNHK全国俳句大会入選集や、県展で入選の奥山豊蔵さん(東里)の陶芸作品、絵手紙教室のグループによる作品などなど、さまざまな分野の作品が並び、石塚前センター長の見事な鑑賞菊が作品展に華を添えてくれました。

休憩コーナーではおしゃべりも弾み、センター内はとても明るく和やかな雰囲気での4日間でした。



心あたたかい冬をみんなで過ごしましょう！
今年も12月から冬季手芸クラブが始まります。
興味のある方はぜひご参加下さい。

12月の予定	パッチワークは 火 曜日	3日・10日・17日・24日	午前9時半～午後4時
	ごてんまりは 水 曜日	4日・11日・18日・25日	午前9時半～午後4時
	編み物は 木 曜日	5日・12日・19日・26日	午前9時半～午後4時

1月～3月の予定は追ってお知らせ致します。

つぶやき (編集後記)

『作品展示会』、今年もたくさんの方に喜んでいただいたことが何よりの成果。出品・観覧とご協力くださった皆さんに心より御礼申し上げます。このあと令和元年下半期は事業が続きます。冬支度を早めに済ませて、交流センター事業にどんどんご参加ください。地域のみんなで楽しい冬を過ごしましょう！